

Altersausfahrt Jacobushaus Thürnen am 17. Mai 2014 auf die Farnsburg





Unsere Präsidentin bedankt sich bei Simon Leuenberger und all seinen vielen Helfern für die erneut gelungene „Altersausfahrt Jacobushaus Thürnen“. 17 Rotarier und Helfer betreuten an diesem Ausflugtag 28 Gäste + 4 Begleiter. Das Wetter spielte mit und das Essen auf der Farnsburg war wie üblich Spitze. An den einen Tischen ging es zum Teil sehr lustig zu und her, an andern war es eher etwas ruhiger.

Eine ältere Rollstuhlfahrerin ist beim Verlad in ein Auto leider unglücklich aus dem Rollstuhl gefallen. Unser anwesender Arzt Ruedi konnte ihr sofort Erste Hilfe bieten. Sie erlitt eine kleine Schramme im Gesicht, die genäht werden musste. Der Unfall war natürlich unglücklich, war jedoch kein Pilotenfehler! Hanspeter hat die verunfallte Frau Ramseyer bereits am 19. Mai im Jakobushaus besucht. Sie ist wieder wohl auf. Auch mit ihrem Sohn hatte er am 20. Mai ein sehr freundliches Gespräch. Der Sohn und seine Ehefrau bedankten sich bei Hanspeter für seinen Besuch und verdankten speziell das hohe Engagement unseres Rotary Clubs für die beliebten Altersausfahrten.